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議 事 録 

 

令和６年度 岡山県立備前緑陽高等学校 第３回学校運営協議会 

 

出席者 校内学校運営協議会委員：古城校長 

校外学校運営協議会委員：荒木、谷口、長﨑、西山、三木健、三木澄 

事務局：白神教頭、岡部事務長、橋本、平野、藤本恭、小林、池田 

欠席者 校外学校運営協議会委員：石原、今脇、木村、榮、畑下、藤森、行正、𠮷村（敬称略） 

 

日 時  令和７年３月 18日（火）15:00～16:00 

場 所  岡山県立備前緑陽高等学校 工業基礎実習室 

 

１ 開会・校長挨拶 

 

２ 報告 

  ・令和６年度びぜんのまち活性化プロジェクト活動報告 

【委員からの感想・意見】 

 ・生徒が外部で活動をしているのを、校内表彰以外にも外部から認めていただいたコメントなど

をホームページに載せるなどして、いろいろな人から認められていることを生徒や保護者に伝

えたり、教職員でも共有したりすると、お互い充実感が増すと思う。 

 

３ 学校評価について 

  ・学校評価（集計）について 

【委員からの質問・意見】 

 ・生徒等にもフィードバックできたらいい。また、生徒同士でもグループワークを行うことで、生

徒自身の視野が広がったり、やわらくなったりするのかなと思う。また教職員と生徒が直接ディ

スカッションを行うことで、同じ思いをもっていることを共有できたりするかもしれない。 他 

  

４ 学校の近況について 

 ・進路状況 

・生徒募集状況 

・学習活動、部活動等の状況（健康福祉系列、溶接部、レスリング部） 

【委員からの質問・意見】 

 ・特になし 
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５ 協議 

  ・令和６年度 具体的な学校経営目標・計画の達成状況について 

  ・本校の取り組んできた課題（生徒指導、保護者対応、学校行事の充実、地域連携、学校の魅力化、

働き方改革等）の中で、外部の視点からみて重点化または効率化した方がよいと思われる課題に

ついて 

【委員からの質問・意見】 

  ・ＯＪＴの取組について、時には外部の方（スクールカウンセラー等）に入っていただいて指導し

ていただくことはどうか。 

  ・この学校のいいところは、生徒指導に力をいれているところ。是非頑張ってほしい。また、地域

連携についても、地域になくてはならない高校として引き続きお願いしたい。 他 

  

 

 

７ 閉会 

 


